

## Spielend leicht Golf lernen

Die Golf-Akademie des Golf Club St. Leon-Rot will beim Golfunterricht neue Maßstäbe setzen

---

Die Golf-Akademie des Golf Club St. Leon-Rot schickt sich an zu einem begehrten Ziel für Golfer aus ganz Deutschland zu werden: Das Angebot, das sich die Verantwortlichen von Club und Akademie dafür einfallen ließen, dürfte in dieser Form in Deutschland wohl einmalig sein. Oberstes Ziel ist es, den Spaß am Golfsport zu vermitteln – und das nach den individuellen Wünschen der Schülerinnen und Schüler. Dabei ist ganz egal, ob es sich um versierte Spieler oder um Einsteiger handelt.

Das bedeutet auf den Punkt gebracht: Nicht der Golflehrer, sondern der Schüler bestimmt das Lerntempo. Er bekommt eine maßgeschneiderte Trainingsplanung, bei der im Unterricht gezielt auf seine Wünsche und Vorstellungen eingegangen wird. Dieses Konzept lässt sich am besten im Einzelunterricht oder aber auch in kleinen Gruppen umsetzen. So ist sichergestellt, dass sich der Golf-Pro bestmöglich um das Spiel seiner Schüler kümmern kann, und jeder die Aufmerksamkeit bekommt, die er verdient. Beim Unterricht durch die hochqualifizierten und engagierten Golflehrer kommen auch modernste Trainingsgeräte zum Einsatz, wie z.B. das Sam PuttLab, welches durch das Indoor-Studio ganzjährig genutzt werden kann, oder die Scope-Video-Analyse und der Track Man. Außerdem durchläuft jeder Schüler einen Fitness-Check – wichtig, um Spiel und sportliche Leistungsfähigkeit zu optimieren. Und weil Service in der Akademie des Golf Club St. Leon-Rot groß geschrieben wird, erhält jeder Kursteilnehmer seinen ganz persönlichen Ordner mit allen relevanten Informationen über sein Spiel und seine Ausrüstung.

Das Training findet auf den erstklassigen Übungsanlagen des Clubs statt. Diese umfassen 55 Abschlagplätze auf der Driving-Range sowie mehrere Putting- und Chipping-Grüns. Einmalig in Deutschland ist ferner der 5-Löcher-Bambini-Platz auf dem nicht nur die Kleinen lernen können. Diese hervorragenden Möglichkeiten nutzen übrigens auch die Mannschaftsspieler des Clubs, der im vergangenen Jahr sowohl bei Damen als auch bei den Herren Deutscher Mannschaftsmeister wurde

und gleich elf von 39 deutschen Nationalspielern in seinen Reihen hat.

Neben Leiter Fabian Bünker, seines Zeichens Diplom-Golflehrer und DOSB/DGV A-Trainer, ist Patrick Emery bei der Golf-Akademie des Golf Club St. Leon-Rot angestellt. Er absolvierte im Golf Club St. Leon-Rot seine Ausbildung zum Diplom-Golflehrer der PGA of Germany und DOSB/DGV B-Trainer. Weiterhin verstärkt Fitness-Trainer Christian Marysko das Team der Akademie. Marysko, selbst aktiver Golfer, führt unter anderem den computergestützten Fitness-Check bei den Kunden der Akademie durch. Neben diesem Trio stehen Interessierten zudem noch fünf Partner-Pros sowie zehn Pro-Auszubildende für den Unterricht zur Verfügung.

Das Angebot der Golf-Akademie des Golf Club St. Leon-Rot ist ebenso vielschichtig wie umfangreich. Sorgfältig zusammengestellte Kurse bieten zahlreiche Möglichkeiten für Einsteiger, Fortgeschrittene und Könnern: Vom DGV-Platzreifekurs über spezielle Handicap-Kurse bis hin zum Intensivtag mit einem Pro. Darüber hinaus gibt es noch spezielle Angebote für Unternehmen (»Business Golf«) oder für Eltern, die mit ihren Kindern (»Groß und Klein-Kurs«) unter Anleitung lernen wollen.

Das vollständige Kursprogramm sowie alle weiteren Informationen rund um die Leistungen der Golf-Akademie erhalten Sie bei Anke Heinen (Tel. 06227/8608-311, [anke.heinen@gc-sl.r.de](mailto:anke.heinen@gc-sl.r.de)), Alexander Stöckler (Tel. 06227/8608-313, [alexander.stoekler@gc-sl.r.de](mailto:alexander.stoekler@gc-sl.r.de)) oder bei Fabian Bünker (Tel. 0177/5019767, [fabian.buenker@gc-sl.r.de](mailto:fabian.buenker@gc-sl.r.de)).

#### Über den Golf Club St. Leon-Rot

Der 1997 gegründete Club verfügt über zwei 18-Löcher-Meisterschaftsplätze, die beide bereits Austragungsort der Deutsche Bank SAP Open waren, einem Profiturnier der PGA European Tour. Tiger Woods, der weltbeste Golfspieler, hatte in St. Leon-Rot seinen ersten Auftritt auf dem europäischen Festland und gewann das Turnier in den Jahren 1999, 2001 und 2002. Beide Plätze, „St. Leon“ und „Rot“, wurden mehrfach von der Fachpresse ausgezeichnet. So erhielt der Meisterschaftsplatz Rot 2009 bereits zum achten Mal in Folge den begehrten Golf Journal Travel Award als „Bester Golfplatz in Deutschland“. Das Golf Magazin erklärte die Spielbahn 9 des Platzes »Rot« im Jahre 2000 zu einem der „Top 500 Holes in the World“. Darüber hinaus verfügt die Anlage über einen 9-Löcher-Kurzplatz sowie einen 5-Löcher-Bambini-Platz. Zudem stehen mit einer Driving-Range, einem innovativen Video-Trainingszentrum, diversen Pitching-, Chipping- und Putting-Grüns großzügige und hochwertige Übungsbereiche zur Verfügung. Bekannt ist der Golf Club ferner durch seine herausragende Stellung im deutschen Amateur-Golf.

Eine vorbildliche und systematische Jugendförderung bildet seit Jahren die Grundlage für sportliche Erfolge. So stellt St. Leon-Rot seit vier Jahren in Folge den Deutschen Mannschaftsmeister der Herren. Die Damenmannschaft kann auf zwei Deutsche Meisterschaften und einen Europameister-Titel verweisen. Maßgeblich verantwortlich für die Entwicklung von St. Leon-Rot zu einer der besten Golfanlagen Deutschlands ist Clubpräsident Dietmar Hopp, einer der Gründer des Walldorfer Softwarekonzerns SAP.